

Diseñe y Construya un Jardín en Línea Feria del Libro Virtual para Escuela Evergreen



Condado de Union, NJ – Jardineros entusiastas pueden ahora recibir los beneficios de cosechar sus propias plantas con la ayuda de un nuevo césped en el garden resource website de Rutgers University, a través de la Estación Experimental de Agricultura de Rutgers New Jersey (NJAES).

“El nuevo sitio NJAES es un recurso valioso para los residentes de todos niveles de experiencias,” expresó Alexander Mirabella, presidente de la Junta de Freeholders. “La jardinería es una actividad saludable y relajante que fomentamos a través de todo el Condado de Union.”

La Junta de Freeholders del Condado de Union apoya la jardinería doméstica a través de Rutgers Cooperative Extension del Condado de Union, como parte de una iniciativa de apren-

dizaje a nivel estatal.

Además de proporcionar una deliciosa comida saludable, la jardinería puede ofrecer una oportunidad para actividades al aire libre para las familias.

Para una lista completa de todos los eventos y seminarios web, visite NJAES Calendar.

Los residentes con patios y jardín que tengan preguntas pueden ponerse en contacto con los Maestros Jardineros del Condado de Union al (908) 654-9852 o por correo electrónico mastergardeners@ucnj.org.

El programa de Maestros de Jardinería es proporcionado por el Rutgers Cooperative Extension del Condado de Union. Este está apoyado por la Junta de Legisladores como parte de un programa nacional de agricultura comunitaria bajo el amparo del Departamento de Agricultura de los Es-

Plainfield, NJ.- En este momento de distanciamiento social debido a COVID-19, Evergreen School se ha asociado con Scholastic Book Fairs para organizar su primera venta de libros virtuales en línea desde ahora hasta el 24 de mayo de 2020.

La Feria del Libro ha sido un evento anual para Evergreen para ayudar a construir las bibliotecas de los niños en sus hogares y en la escuela. La directora BJ Brown confía en que la opción en línea continuará ayudando a su escuela.

“Cuando celebremos nuestra primera Feria del Libro en línea en nuestro mundo virtual de aprendizaje, como siempre, el beneficio será tanto para nuestros estudiantes como para nuestros maestros. Estamos seguros de que podremos contar con su apoyo.”

tados Unidos. Las oficinas de Rutgers Extension están situadas en el Edificio Colleen Fraser del Condado en Westfield.

Para más programas, visite la página de Rutgers Cooperative Extension del Condado de Union ucnj.org/rce.

Para enlaces de los programas ambientales del Condado de Union visite The Green Connection, ucnj.org/green.

“Como resultado de su continuo apoyo a nuestras Ferias Anuales de Libros Evergreen, el año pasado sus donaciones fueron para apoyar nuestras actividades del Día de Diversión Familiar y proporcionar recursos adicionales en nuestra biblioteca para nuestros maestros. Gracias por su continuo apoyo en este esfuerzo.”

La Sra. Veronica Gay-Brown, Asistente de Maestra en la Biblioteca de la Escuela Evergreen, quien coordina la feria virtual del libro, habló sobre la importancia de comprar los libros usando el enlace de la Escuela Evergreen y la diferencia del evento este año, “Nuestra escuela recibirá 25 por ciento de las ventas en dólares para comprar libros. Si estuviéramos en la escuela, habría sido comprar uno libro y obtener uno gratis”.

Más de 6,000 productos que incluyen libros galardonados, bestsellers, sets de libros en caja y mucho más estarán disponibles en línea. Los títulos de los libros incluyen los títulos favoritos de los niños para los grados Pre-K hasta la secundaria y más. Títulos como: Dog Man (Hombre de los perros), Raise a Reader Collections (Colección de libros sobre como criar a



Estudiante de la Evergreen School muestra su libro preferido. Frozen II.

un lector), Harry Potter Club (El Club de Pink the Cat (El Gato Niñeras), ¡Oh! Los lugares a los que irás

(Colección Dr. Seuss) y The Magic School Bus (El bus mágico).

Todos los pedidos en línea se enviarán a la dirección de la casa de la persona. Envío gratis para libros solo para pedidos superiores a \$25 (no en pedidos de juegos, juguetes, etc.).

Para asegurarse de que Evergreen School obtenga crédito por las compras, los espectadores pueden acceder al sitio web de Evergreen School www.plainfieldnj12.org y oprimir en el anuncio para tener acceso a la página de Evergreen o oprima aquí en este sitio ofrecido a la escuela por la Scholastic: <https://bookfairs.scholastic.com/bf/evergreenschool44>



La señora Verónica Gay Brown, asistente maestra y la directora BJ Brown con un grupo de niños de la Escuela Evergreen.



Union County College

¡Obtenga su título Universitario en Union County College!

¡Las clases comienzan el 2 de septiembre!

- Comience o complete su carrera este otoño en Union County College
- Ofrecemos 10 programas completamente a distancia que incluyen negocios, psicología, administración pública, sistemas y tecnología de informática y justicia penal.
- Obtenga un título Universitario con cursos desde la seguridad y conveniencia de su propio hogar y con un horario que se acomode a sus necesidades
- ¿Tienes créditos universitarios de otra institución? Es posible que los pueda transferir como parte de su título en Union
- ¡Complete la solicitud GRATUITA en www.ucc.edu y comience hoy!

¿Preguntas? Llame al 908-709-7000

- Cursos académicos en más de 60 programas;
- Cursos de inglés; y
- Cursos de capacitación laboral.

Se habla español y alumnos de todo estatus migratorio serán aceptados.



Transformando Nuestra Comunidad...
Un Alumno a la Vez

Union County College no discrimina y prohíbe la discriminación, como lo requiere la ley estatal y / o federal, en todos los programas y actividades, incluyendo el empleo y el acceso a toda carrera y todo programa técnico.

CONSULTE: (908)709-7518 O WWW.UCC.EDU